



お元気ですか
志村 たかよし です

第535号 2011年3月27日

日本共産党中央区議団

中央区築地 1-1-1
電話 3546-5563
FAX 3546-9570

東日本大震災 党区議団、区長に「緊急対応」を要請



区長に申し入れる党区議団。私は左から二人目=3月15日

ご連絡下さい！ 区への要望、お困りのこと

3月11日に東北地方太平洋沖で発生した大地震による被害はいかがだったでしょうか。

マグニチュード9.0という巨大地震と想像を絶する巨大津波により、一瞬にして多くの人命と財産が奪われてしまいました。

ご親戚、お知り合いの方はご無事だったでしょうか。

亡くなられた方々のご冥福をお祈りします。

また、被災されたみなさまに心よりお見舞いを申し上げます。

私(志村)の妻の実家は岩手県大槌町吉里吉里です。母親の安否がなかなかわからず心配しましたが、無事であることが確認できました。しかし、吉里吉里の8割は大津波に破壊されたそうです。

中央区内でも液状化、マンション・木造家屋の建物損壊、外壁落下などの被害が発生しています。

また、たくさんの帰宅困難者が生まれ、中央区では2千人をこえる方が19カ所の区施設で寒い夜を過ごしました。

福島原発の事故は、政府と東京電力の対応と情報公開の不十分さもあり、深刻な被害と混乱をひろげ、国民の不安は募るばかりです。

日本共産党区議団は、開会中の区議会予算特別委員会で、区内の地震被害の実態を示し、区の積極的な対応を提案しました。

また、15日と17日の2度にわたり、区長への緊急の申し入れ(写真上)をおこない、「総合相談窓口」の設置や「被災者支援」「放射能対策」等を要請しました。

まだまだ、余震が続くといわれております。

区への要望やお困りのことなどご連絡ください。

相談窓口(22日現在)

★総合相談…中央区役所

354310211

★救援物資…東京都で対応中。

中央区は未定。

★救援募金

ご連絡いただければ伺います。

被災地支援活動、相談活動に全力！

日本共産党区議団は、地震直後から区内における被害状況の調査や被災地支援活動、住民相談活動に全力をあげています。

みなさまからは「私に出来ることは何かあるのか」「区は迅速に避難者を受け入れるべき」という声とともに「救援物資はどう届けたらいいのか」「家の屋根瓦が破損した。雨が降る前に何とかしてほしい」などの相談も寄せられています。さっそく区に対応を求めているなど一刻も早い解決にとりこんでいます。

救援募金にとりこんでいます

日本共産党は、全国で、被災された方々への救援募金を呼びかけています。

3月18日現在、6500万円のあたたかいおこころざしが寄せられ、第1次分として被災地に贈りました。

ひきつづきとりくみを強めようと、私たち日本共産党中央区議団も区内の各所で連日、とりこんでいます。



築地4丁目交差点で=3月19日

中央区でも、液状化、建物損壊、外壁落下：

今回の地震では、中央区内でも様々な被害が出ています。その一部を紹介します。



歩道が沈下し、マンションの玄関部分が破損



かわら屋根の「うね」の部分が変形



はがれた外壁が歩道に落下

東京の知事選、区長・区議選は延期されず実施へ

東日本巨大地震による災害と福島原発事故という国難ともいえる戦後未曾有の危機のなかで、日本共産党は「救援と復興にすべてを傾注すべきだ」として、いつせい地方選挙の延期を政府・各党に呼びかけました。

しかし、民主党、自民党、公明党がこの提案を受け入れず、都知事選挙（4月10日投票）と区長・区議選挙（4月24日投票）が実施されることとなりました。

「災害に強いまちづくり」とともに、住民の暮らしと福祉を守るといふ「自治体本来の役割」が常日頃から発揮されていてこそ、災害がおきたとき住民の命を守ることが出来ると思います。そんな中央区をみなさんと力を合わせて作っていききたいと思えます。

「意見、要望など、お気軽に」連絡ください(03-6560-0900)